

SERVICES AGREEMENT

تفافية خدمات

الطرف الأول:

مؤسسة سهم العبور للمقاولات العامة

س.ت: 2055132367

المملكة العربية السعودية

الطرف الثاني:

شركة محمد مبارك بن محمد آل فطيح للمقاولات

س.ت: 2055138977

المملكة العربية السعودية

First party:

SAHM AL OBOUR GEN.CONT.EST

C.R: 2055132367

Kingdom of Saudi Arabia

Second Party:

Mohammed Mubarak bin Mohammed Al Futaih Cont Comp

C.R: 2055138977

Kingdom of Saudi Arabia

Whereas the first party has various contracts in the Kingdom of Saudi Arabia, and the second party after discussions, has agreed to provide sub-contractor service to the first party only the following terms and conditions.

1. Second Party Will Provide to The First All Necessary Work/ (Mechanical, Civil, Electrical, etc.)
2. The First Party Will Provide Vehicle Stickers to The Second Party. The Second Party Will Provide Documents for The First Party.
3. First Party Will pay to Second Party for The Work/Service At The Agreed Rates.

رقم المنشأة 700	رقم الاشتراك
2055138977	330567
محمد مبارك بن محمد آل فطيح للمقاولات	
رقم الطلب	تاريخ الطلب
4701187	06/10/2024
رقم الوظيفي	مقدم الطلب
13650	سلطان عبدالله العيسى
صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ QR او من www.saadichambers.sa	

عندما يكون للطرف الأول عقود مختلفة في المملكة العربية السعودية والطرف الثاني بعد المناقشة، فقد وافق على تقديم خدمة العقد من الباطن للطرف الأول فقط بعد الشروط والاحكام؟

1. سيوفر الطرف الثاني للطرف الأول جميع الاعمال/الخدمات اللازمة لإكمال الوظائف. (ميكانيكي ومدني وكهربائي)

2. يكون الطرف الاول مسئول عن بطاقات الدخول لعمالة الطرف الثاني ويقوم الطرف الثاني بتجهيز المستندات المطلوبة لهذا الغرض للطرف الأول.

3. يدفع الطرف الأول للطرف الثاني نظير هذه الخدمات حسب الأسعار المتفق عليها.

4. ويكون دفع المستخلص بعد خمسة واربعون يوم من تنفيذ العمل واعتماد ذلك من مدير الموقع.

5. بداية العقد من 2024/09/01 إلى 2026/09/01

الطرف الأول:

First party:

الطرف الثاني:

Second Party:



Paul Smith

